

2024-06-03

## Es el turno de consejeros y magistrados electorales

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/es-el-turno-de-consejeros-y-magistrados-electorales/>

Nos cuentan que, más allá del resultado que se presente este domingo en las urnas, el papel que asumirá el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), cuya titular es Patricia Avendaño, es fundamental porque le toca contar y recontar, donde los actores políticos lo demandan, el sufragio. Además, deberán atender las quejas que todavía tienen pendientes de parte de las más de mil 500 y las que se acumulen por la jornada del 2 de junio. Es el turno de las autoridades electorales, primero del Instituto Electoral y luego del Tribunal Electoral capitalino; y nos recuerdan que si la situación se complica, llegarán hasta la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

### Crean protocolo de atención para la comunidad LGBTTTTIQ+

Nos comentan que el mes de junio, además de las elecciones, está marcado por la celebración del orgullo de la comunidad LGBTTTTIQ+. Desde la Agencia Digital de Innovación Pública de la Ciudad de México, cuyo titular es Eduardo Clark, se alistó y publicó un protocolo de atención para este sector de la población con la finalidad que, cuando acudan a realizar algún trámite al gobierno, sean tratados sin discriminación y con un lenguaje incluyente, en aras de respetar la diversidad que se vive en la Ciudad de México. Todas las reglas que deberán seguir los servidores públicos están en el documento publicado el viernes pasado en la Gaceta Oficial.

### Meten acelerador al Tren Insurgente en la Ciudad de México

Nos comentan que están trabajando con todo para que el Tren Insurgente México-Toluca, en el tramo de la Ciudad de México que de paso le recordamos ha enfrentado muchas dificultades esté listo para el próximo mes de agosto. Actualmente, el segundo tramo que va de Santa Fe a Observatorio, nos aseguran, tiene un avance de 65%, y tanto autoridades locales como la Secretaría de Obras, encabezada por Jesús Esteva, y el titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicación y Transportes, Jorge Nuño, están metidas para lograr completar el trayecto conocido como el "Viaducto atirantado". Por lo pronto, avanza el retiro de la lanzadera de dovelas que se cayó.